



## Autoridades de PC exhortan a sumarse a Tecnicatura Universitaria en Protección Civil

- Inician clases el próximo 31 de agosto; inscripciones abiertas del 17 al 28 de agosto
- Personas con nivel medio superior podrán sumarse a la tecnicatura



Debido a que en el estado de Chiapas reside una alta vulnerabilidad ante fenómenos naturales, la Escuela Nacional de Protección Civil, campus Chiapas, preocupada por crear profesionales para actuar y responder de manera favorable ante emergencias exhortan a la población a sumarse a la carrera Técnico Superior Universitario en Protección Civil.

En este sentido, dieron a conocer que será el próximo 31 de agosto del presente año, cuando la tercera generación de esta tecnicatura inicie clases, por lo que las inscripciones estarán abiertas a partir del 17 al 28 de agosto, para las personas con deseos de especializarse en protección civil.

Cabe resaltar que esta carrera permite el desarrollo de habilidades y la creación de líderes capaces de enfrentar problemas causados por fenómenos naturales que puedan suscitarse en la entidad, fomentando el trabajo en equipo con el objetivo de salvaguardar la integridad humana.

Con esta impartición se pretende la profesionalización en materia de Protección Civil en México, fortalecida por el intercambio, la cooperación internacional para el desarrollo de los pueblos de Mesoamérica y por la interdisciplinariedad de conocimientos, habilidades y competencias de la protección civil, en función de las necesidades de la sociedad.

Es por esto que se exhorta a los interesados a comunicarse a través del correo electrónico: [cord.academicaepc@gmail.com](mailto:cord.academicaepc@gmail.com); a los teléfonos (961) 61-2-66-17 y 61-1-35-99, para recibir la información correspondiente.